
18. Wahlperiode 09.05.2022 Drucksache 18/22770 

Anfragen zum Plenum zur Plenarsitzung am 11.05.2022 
– Auszug aus Drucksache 18/22770 – 
 
Frage Nummer 24 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordneter 
Dr. Helmut 
Kaltenhauser 
(FDP) 

Ich frage die Staatsregierung, ob es stimmt, dass im Rahmen 
einer Gerichtsverhandlung Akten verschwunden sind, die im 
Zusammenhang mit Maskengeschäften stehen, die während 
der Coronapandemie getätigt wurden, welche(r) Prozess(e) 
ist/sind hiervon betroffen und um wie viele Akten handelt es sich 
hierbei? 

Antwort des Staatsministeriums der Justiz 

Nach Auskunft der Generalstaatsanwaltschaften ist in den dortigen Bezirken kein 
entsprechender Sachverhalt bekannt. 

Eine Abfrage bei sämtlichen Straf- und Zivilgerichten war im Hinblick auf die für die 
Beantwortung zur Verfügung stehende Zeit nicht möglich. 

 


